

 Fecha: 17-09-2023
 Pág.: 5
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Ovallino Supl.: El Ovallino VPE: \$ 563.058
 Lectoría: 4.500

 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: 47 Familias de Ovalle recibieron sus anhelados Titulos de Dominio

Ovalle

ENTREGADOS POR BIENES NACIONALES

Con buenas noticias, en la víspera de Fiestas Patrias, llegó el Seremi de Bienes Nacionales Marcelo Salazar para entregarles a 47 familias, principalmente del sector rural de la comuna de Ovalle, sus anhelados títulos de dominio.

Las familias felices compartieron la entrega de este importante documento, que les brinda seguridad y tranquilidad de sus terrenos junto al Delegado Presidencial Provincial de Limarí Galo Luna, el alcalde Jonathan Acuña, la Diputada Carolina Tello, los concejales Fanny Vega y Cristian Rojas, la consejera regional Tatiana Cortés y la representante del diputado Daniel Manouchehri.

"Estamos muy orgullosos y muy contentos de haber hecho esta entrega maravillosa en víspera de fiestas natrias. Las vecinas y los vecinos estaban muy alegres y emocionados que por fin tienen su título de dominio, una gestión que hizo el equipo de Bienes Nacionales en forma muy rápida. Nos demoramos entre un año y un año y medio en gestionar estos títulos de dominio. Por lo tanto, para nosotros es entregar seguridad social. Entregar un título de dominio se entrega seguridad social, le da tranquilidad a las familias y le permite además optar a otros servicios como agua potable, como energía eléctrica, alcantarillado v por supuesto subsidio rural y subsidio urbano", explicó el Seremi Marcelo Salazar.

Además, la autoridad destacó que "para la mujer es sumamente importante la entrega de título porque esta propiedad no ingresa en la sociedad conyugal, es propiedad única de la mujer y eso va en beneficio y en seguridad social también para ella y para sus hijos e hijas".

En esa línéa, la vecina María Angelica Castillo de la localidad de Talhuén, indicó que "estoy muy contenta por haber recibido mi título, porque fue una espera larga de dos años. Así que feliz, porque usted sabe que es bonito vivir en lo propio. El haber recibido mi título, es un orgullo, para mi familia

47 Familias de Ovalle recibieron sus anhelados Títulos de Dominio

El documento les permitirá a los beneficiados y beneficiadas acceder a diversos subsidios que ofrecen el Gobierno y los municipios.



EL OVALLINO

Lolas autoridades y beneficiados con los títulos durante la ceremonia de entrega.

también, para mis hijos, que siempre están con nosotros en todo. Así que para mi hermano también, que es la familia que estamos ahí. Felices y contentos, usted sabe que, como decía yo, detrás de cada familia hay un esfuerzo, hay historia, hay muchas cosas que pasan para poder lograr tener su terreno y la tranquilidad que tiene. Eso es lo más importante, que tengan tranquilidad al ser propios, al ser el terreno de uno".

Las familias beneficiadas pertenecen

a las localidades rurales de Ovalle, tales como San Julián, Camarico, El Espinal de Chalinga, Huamalata, La Placa, La Chimba, Potrerillo Alto, Los Leices, Campo Lindo, Santa Cristina, La Silleta, Villa Seca, Valdivia de Punilla, Huallillinga, Barraza, El Talhuén, La Torre, Algarrobo y Flor del Valle.

En ese sentido, el Delegado Presidencial Provincial de Limarí Galo Luna, señaló que "esto forma parte del programa del presidente Gabriel Boric, de poder acelerar los procesos de entrega de títulos de dominio, y también, sobre todo, con un componente y un énfasis en las mujeres, ya que nos forman parte estos títulos de las sociedades conyugales. Pudimos ver en los rostros la emoción de todos estos vecinos y vecinas al recibir su documento, que es testigo y testimonio de la propiedad del lugar donde viven, y le otorga una gran tranquilidad para su vida y para el futuro de sus hijos, nietos, a quienes van a poder heredar algo tan importante como un pedazo de tierra donde vivir".

Cabe destacar que, con la entrega de este documento, las y los vecinos se convierten en propietarios de su terreno y podrán acceder a una serie de beneficios estatales que les permitirán mejorar su calidad de vida. Entre ellos destacan los subsidios habitacionales, de agua potable y alcantarillado y subsidios de aislamiento térmico, entre otros.

Finalmente, el alcalde Jonathan Acuña valoró la entrega de estos títulos de dominio, especialmente para las familias del sector rural y para adultos mayores de Ovalle. "Estamos muy contentos hoy día de poder ser testigos de una cantidad de años de espera de muchas familias de nuestra comuna de Ovalle. Principalmente agradecemos la gestión que se da desde la Seremi de Bienes Nacionales, porque sabemos que han sido clave a la hora de poder concretar este sueño que tienen muchas familias. 47 familias de esas 27 adultos mayores que llevan años esperando poder ser dueños del lugar que habitan permanentemente

